

Journal de 24 heures
La relève des troupes françaises par celles de
l'ONU risque d'être plus lente et plus difficile
que prévu

France 2, 1^{er} juillet 1994

[Journaliste :] Au Rwanda la relève, euh, des troupes françaises par celles de l'ONU risque d'être plus lente et plus difficile que prévu. C'est ce qu'a laissé entendre ce matin, sur Europe 1, l'amiral Lanxade – le chef d'état-major des armées –, qui a précisé toutefois que la France allait tout faire pour faciliter cette relève prévue avant la fin du mois de juillet.